

El Ayuntamiento digitalizará su archivo

FADETA ha concedido una subvención al consistorio municipal que asciende a 12.000€ para digitalizar el fondo antiguo del archivo municipal, que lo constituyen principalmente los Libros de Sesiones y Libros de Cuentas desde comienzos del siglo XX, así como documentos del siglo XVI y XVII, entre ellos una copia del título del villa que Felipe II otorgó a Lupiana en agosto de 1569.

La Biblioteca no para en verano

Los clubs de lectura de los martes y sábados están leyendo el clásico de la literatura universal "Crimen y castigo", de Fiódor Dostoievski. Además, los martes después del club hay una sesión de lectura de teatro, y para comenzar esta nueva actividad nada mejor que otro clásico, "La Casa de Bernarda Alba", de Federico García Lorca, lectura que fue completada con la proyección de la adaptación que Mario Camus hizo para el cine en 1987.

Y en el mes de julio nos esperan talleres para niños y muchas otras actividades.

Limpieza de solares

Hace 11 años la localidad sufrió el mayor incendio de los últimos años que puso en riesgo las casas y las vidas de los vecinos. Debemos concienciarnos del peligro que conlleva los solares llenos de basura y maleza en la estación estival en el casco urbano, siendo responsables sus propietarios ante cualquier hecho que se produzcan u originen en los mismos.

Mejora en el alumbrado público

El Ayuntamiento está centrando una de sus líneas de trabajo en mejorar el sistema de alumbrado público en las calles donde está en mal estado o tiene carencias de puntos de luz, instalado farolas en la Calle La Hontanilla y Barrios Altos, entre otras, y subsanando las averías que surgen día a día, una de ellas en Las Cinco Calles. Agradecemos a los vecinos que comunican a los concejales o al alguacil cuando no funciona una farola, ya que es un servicio del que todos nos beneficiamos. De igual forma manifestamos nuestro pesar por la falta de civismo de aquellos vecinos que conscientemente indican de forma errónea al electricista la farola que tiene que reparar.

Semana Cultural

Las actividades de la XXIV Semana Cultural se ven completadas este año con la exposición que la asociación ha solicitado a la Diputación Provincial de "Castillos de la Provincia de Guadalajara", con el objetivo de dar a conocer entre los vecinos todas las construcciones fortificadas que se conservan en nuestra provincia, fomentando la defensa de nuestro patrimonio y el turismo en nuestra tierra. Se podrá visitar del 5 al 11 de julio, de 20 a 21 horas en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Lupiana.

El 18 de julio a las 20:30 horas tendrá lugar una nueva conferencia en el Centro Cultural, con el título "El Arte Rural en Lupiana", a cargo de Mariano del Amo Aybar, que nos hablará sobre los colmenares, fuentes y cabañas de pastor de nuestro término municipal.

Además, la Asociación Cultural Los Lobos y la Asociación de la Tercera Edad han organizado una excursión del 11 al 14 de septiembre, este año con destino a La Manga y a Cartagena (Murcia). Las condiciones del viaje y la inscripción las pueden ver en el tablón de anuncios del Centro Cultural.

Altare en las calles y mantones en los balcones

Las calles de Lupiana volvieron a ser escenario de la procesión del Corpus Christi, instalando efímeros altares en numerosos rincones y adornando ventanas y balcones con antiguas sábanas bordadas y mantones de Manila.

